



(La version française suit le texte anglais. Voir ci-dessous)

An Open Letter of Invitation to Canadian Members of Parliament

The Charter of Health Freedom (<https://www.charterofhealthfreedom.org>) or, the Health Charter, is citizen-drafted legislation that the People of Canada are calling on Parliament to pass into law.

The Health Charter:

- Sets out the fundamental health rights that our Courts say we already have;
- Mandates that government laws and actions adhere to our fundamental health rights;
- Ends the era where Canadians must fight Health Canada to access vital nutrients that are essential for health. Under the Health Charter the new Ministry of Wellness is mandated to protect and promote our access to vital nutrients and natural remedies;
- Creates a Health Ombudsman to protect vulnerable Canadians from government over-reach.

The paper petition calling on Parliament to pass the Health Charter into law, has over 150,000 signatures. We believe that this is the third-largest paper petition in Canadian history to ever be submitted to Parliament.

We are driving this historic petition across Canada to deliver it to Parliament Hill on Saturday October, 25 at 1:00 PM EDT. We will hand over this historic petition to MP Blaine Calkins, to be entered into the House of Commons.

We are inviting you, as a Member of Parliament, to attend this historic event.

This is a non-partisan event. The Health Charter belongs to all Canadians.

The Natural Health Product Protection Association (NHPPA) is sponsoring this event and has always been non-partisan. We work with anyone who supports our mission of protecting our access to natural remedies.

Your attendance at this historic event will send a strong message to Canadians that you support protecting our access to vital nutrients and natural remedies.

It is time to have an honest national dialogue on health policy. All health laws and policies must be mandated to get the best health outcomes for Canadians. Currently, Health Canada is *not* mandated to get the best health outcomes for Canadians.

This must change. Parliament has placed Health Canada and the Canadian Food Inspection Agency in charge of our food supply. Under their control, our food has become inundated with harmful chemicals. This has placed a toxic load on all Canadians.



Under the control of Health Canada and the Canadian Food Inspection Agency, the levels of essential nutrients in our food has steadily declined. We have reached the point where Canadians, despite eating properly, cannot get the nutrients they need from their food to remain healthy. This needs to end. We must have a food supply that promotes health rather than sickness.

Canadians must supplement with vitamins and minerals to compensate for the poor state of our food. Vitamins and minerals are vital nutrients that are essential for our health and well being. It is morally, ethically, and spiritually unacceptable that Health Canada has been empowered to restrict our access to vital nutrients. This must end. Our foods are not drugs.

Canadians are speaking to you with the third-largest paper petition in Canadian history.

Canadians are demanding change.

Please let us know that you will be attending by sending an email to info@nhppa.org. If you would like to speak at the event, we will make time for you to do so.

All the best.

Shawn Buckley
NHPPA

Lettre ouverte d'invitation aux députés

La Charte de la liberté de choix en santé (<https://www.charterofhealthfreedom.org/fr>) ou, la Charte de la santé, est une loi rédigée par les citoyens que le peuple canadien demande au Parlement d'adopter.

La Charte de la santé :

- énonce les droits fondamentaux en matière de santé que nos tribunaux affirment déjà posséder ;
 - exige que les lois et les actions du gouvernement respectent nos droits fondamentaux en matière de santé ;
-



- met fin à l'époque où les Canadiens devaient se battre contre Santé Canada pour avoir accès à des nutriments vitaux essentiels à la santé. En vertu de la Charte de la santé, le nouveau ministère du Bien-être est chargé de protéger et de promouvoir notre accès aux nutriments vitaux et aux produits naturels ;
- Crée un ombudsman de la santé pour protéger les Canadiens vulnérables contre les excès du gouvernement.

La pétition papier demandant au Parlement d'adopter la Charte de la santé a recueilli plus de 150 000 signatures. Nous pensons qu'il s'agit de la troisième plus grande pétition de l'histoire du Canada à être soumise au Parlement.

Nous parcourons le Canada pour remettre cette pétition historique à la Colline du Parlement le samedi 25 octobre à 13 heures (heure avancée de l'Est). Nous remettrons cette pétition historique au député Blaine Calkins, qui la déposera à la Chambre des communes.

Nous vous invitons, en tant que membre du Parlement, à assister à cet événement historique.

Il s'agit d'un événement non partisan. La Charte de la santé appartient à tous les Canadiens.

L'Association pour la protection des produits de santé naturels (APSN) parraine cet événement et a toujours été non partisane. Nous travaillons avec tous ceux qui soutiennent notre mission de protection de l'accès aux produits naturels.

Votre participation à cet événement historique enverra un message fort aux Canadiens, à savoir que vous soutenez la protection de notre accès aux nutriments vitaux et aux produits naturels.

Il est temps d'entamer un dialogue national honnête sur la politique de santé. Toutes les lois et politiques en matière de santé doivent être mandatées afin d'obtenir les meilleurs résultats en matière de santé pour les Canadiens. À l'heure actuelle, Santé Canada n'est pas mandaté pour obtenir les meilleurs résultats en matière de santé pour les Canadiens.

Cela doit changer. Le Parlement a placé Santé Canada et l'Agence canadienne d'inspection des aliments en charge de notre approvisionnement alimentaire. Sous leur contrôle, notre alimentation a été inondée de produits chimiques nocifs. Cette situation a imposé une charge toxique à tous les Canadiens.



**NATURAL HEALTH PRODUCT
PROTECTION ASSOCIATION**

nhppa.org

Sous le contrôle de Santé Canada et de l'Agence canadienne d'inspection des aliments, les niveaux de nutriments essentiels dans nos aliments ont régulièrement diminué. Nous en sommes arrivés à un point où les Canadiens, même s'ils mangent correctement, ne peuvent pas obtenir les nutriments dont ils ont besoin pour rester en bonne santé. Il faut mettre un terme à cette situation. Nous devons disposer d'une alimentation qui favorise la santé plutôt que la maladie.

Les Canadiens doivent se supplémenter en vitamines et en minéraux pour compenser l'état médiocre de leur alimentation. Les vitamines et les minéraux sont des nutriments vitaux, essentiels à notre santé et à notre bien-être. Il est moralement, éthiquement et spirituellement inacceptable que Santé Canada ait été habilité à restreindre notre accès à des nutriments vitaux. Cela doit cesser. Nos aliments ne sont pas des médicaments.

Les Canadiens s'adressent à vous par le biais de la troisième plus grande pétition papier de l'histoire du Canada.

Les Canadiens exigent un changement.

Veuillez nous informer de votre présence en envoyant un courriel à info@nhppa.org. Si vous souhaitez prendre la parole lors de l'événement, nous prendrons le temps de le faire.

Cordialement

Shawn Buckley
NHPPA